



Sie streichen, sie zupfen, sie schlagen – raus gekommen ist eine neue Rödermark-Hymne.

Foto: p

Interkulturelle Woche

Eigene Hymne für Rödermark

Rödermark (chz) – Richtig Stimmung kam in der Kelterscheune auf; als das Internationale Musikensemble beim Abschlusskonzert seines Projektes im Rahmen der „Interkulturellen Woche“ eine Rödermarkhymne anstimmte. Das Publikum sang laut tönend „Rödermark ist Spitze, ob Pole, Deut-

scher, Türke – der Mensch steht in der Mitte!...“ mit. Die Hymne wurde eigens für dieses Ensemble von Musikschulleiter Benno Eckmann zur Musik „We Will Rock You...“ (Queen) geschrieben. Das Projekt lief über zwei Jahre, gefördert von den Stiftungen „Citoyen“ und „Miteinander Leben“.